



**“Arrancamos en segundo”**

Samuel ofrece precampaña alegre, naranja, divertida...

E. MENDIETA Y K. BECIO - PAG. 8

# Samuel ofrece una alegre y divertida precampaña

**Arranca.** Asegura que derrotará por segunda vez a la “vieja política” y a Sheinbaum; el Frente va en caída libre, sostiene

EDUARDO MEDIETA Y KEVIN RECIO / MONTERREY

Al grito de “¡presidente, presidente!”, Samuel García Sepúlveda arrancó en Nuevo León su precampaña rumbo a la Presidencia de la República.

De acuerdo con autoridades de Protección Civil de ese estado, 25 mil simpatizantes y militantes de Movimiento Ciudadano arroparon al emecista en la explanada de Los 3 Museos, quienes “pintaron de naranja” el lugar con playeras y gorras naranjas y negras, banderillas y pancartas, junto a la célebre canción de “¡Nanana, Movimiento Naranja!”

El precandidato presidencial Samuel García Sepúlveda arribó bailando y saludando a sus simpatizantes en compañía de su esposa, Mariana Rodríguez Cantú.

En su discurso, García Sepúlveda señaló que hará una precampaña alegre, naranja, ‘fosfofofo’, divertida y juvenil para derrotar a la “vieja política” el 2 de junio de 2024.

El aspirante emecista se dirigió a Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, y del Frente Amplio por México, que encabeza Xóchitl Gálvez.

“A diferencia de la *corcholata* que da pura lata, y del frente que ya va para atrás, en caída libre, Movimiento Ciudadano tiene a los mejores.

“Esa alianza de PRI-PAN-PRD está como el Titanic, se van hundiendo, ya van en el quinto camarote y van tocando la sinfonía, pero no saben que van hasta el fondo, dan puras patadas de ahogado; como están fritos ya no le voy a dedicar ni un minuto de mi tiempo a la vieja política, puro para delante”, subrayó.

Aseveró que va a derrotar a la “vieja política” y a Morena porque Movimiento Ciudadano tiene los mejores perfiles.

El mandatario estatal se declaró admirador del ex presidente de EU John F. Kennedy, pero, dijo, que hoy comienza el futuro de México y que buscará liderarlo.

Asimismo, hizo un recuento de cómo derrotó al PRI y al PAN y dejó a Morena en el cuarto lugar.

“Hace tres años (en la campaña para gobernador) llegaba en primer lugar la ‘vieja política’, Morena, y arrancamos en cuarto lugar con ocho puntos, y ¿adivinen quién ganó? El nuevo, Nuevo León y mandamos a Morena al cuarto, al último lugar, y lo vamos a volver a hacer, yase sienten *ganados*, y los vamos a mandar al último lugar.

“Lo bueno, señores es que hoy comienza la campaña, (los aspirantes) llevaban seis meses de ilegales, de corruptos, de aburridos y no llenan ni un estadio y hoy hemos visto cómo llenamos la Macroplaza, la diferencia es que no empezamos en cuarto (lugar), empezamos en segundo porque el Frente (Amplio por México) ya está frito, nadie los quiere”, expresó en su discurso.

Asimismo, indicó que inició su precampaña en Monterrey por-



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-8

21/11/2023

LEGISLATIVO

que está convencido de que México merece un presidente regio y que traiga inversiones como las de la compañía de autos eléctricos Tesla en todo el país.

“Es lo que tenemos en Nuevo León, lo podemos replicar en todo el país. Y México se merece al candidato más joven del país jamás electo, porque hoy los jóvenes, los *millennials* y *centennials*, somos 60 por ciento de México; siempre nos ignoran, nos olvidan, puras propuestas del pasado. Es momento de que llegue un joven a marcar la agenda del futuro de México”, señaló.

Al evento acudió Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano; Jorge Álvarez Máñez, su coordinador de campaña presidencial; Clemente Castañeda, coordinador de la bancada del partido naranja en el Senado, aunque se notó la ausencia del alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, quien se encontraba fuera de la ciudad. También asistieron miembros de su gabinete. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

PP-8

21/11/2023

LEGISLATIVO



Arropan 25 mil simpatizantes al precandidato de MC, en la imagen con su esposa. ROBERTO ALANIS